

### 平成22年度 球技大会

7月6日 雨で実施が危ぶまれましたが、予定通りに本年度の球技大会が実施されました。全校生徒が、ソフトボール、バレーボール、バスケットボール、卓球、ドッジボールのいずれかに出場し、熱戦を繰り広げました。

それぞれにボールを追いかけ、1学期末考査後の1日を楽しく過ごしました。

各競技の優勝チームを以下に記します。

- ソフトボールの部 機械科3年B組
- バレーボールの部 電気電子科3年B組
- バスケットボールの部 電気電子科3年B組
- 卓球の部 情報システム科3年A組
- ドッジボールの部 機械科3年B組



### 今年度も車椅子を贈呈!!



発表されました。活動は諸般の事情から本年12月をもって終了することが堀校長から発表されました。

地域、近隣学校の皆さんや生徒の皆さんの協力をいただいで集まったプルタブを協力関係機関へ送付し、今年度も2台の車椅子との交換ができました。今年度は、あけぼの町内会及び田辺市社会福祉協議会に贈呈しました。贈呈式に出席していただいた代表者の方から「早速、明日から活用させていただきます。ありがとうございます。」と感謝の言葉がありました。

### 生徒会活動

### 学年別懇談会を実施

(7/27、28、29)

昨年度は各科別に実施した懇談会を今年度は各学年別に3日間行いました。

各懇談会では、学年主任、教務部、生徒指導部、進路指導部から1学期の状況や学校での取組を説明し、質疑の後、懇談を行いました。



学習の取り組み方、学校と家庭の連携の大切さ、進路決定に向けての各家庭での取り組みなど、さまざまな意見が出されました。

### 7月13、14日 はまゆう支援学校と交流学習

情報システム科2年A組の生徒が、障害のある子どもたちへの理解をはぐくむことを目的として、13日、はまゆう支援学校を訪れ、それぞれの担当者から説明を受けたり、クラス別のレクリエーションを行ったり訪問先の皆さんと交流を深めました。翌14日は、はまゆう支援学校の生徒が本校を訪れ、専門科の見学やゲームなどをして交流をいっそう深めました。

